

# Siegerehrung Königsfischen Wasserburg 2023

Eiselfing/Wasserburg – Gleich mehrere Jubiläen waren mit dem diesjährigen Königsfischen des Wasserburger Kreisfischereivereins verbunden. Bei der traditionellen Königsfeier wurden zudem der neue Fischerkönig sowie der neue Fischerprinz gekürt.

„Seit mittlerweile 60 Jahren findet unsere Königsfeier nun bereits im Gasthaus Schmid in Kerschdorf statt“, berichtete Vorstand Franz Göpfert. Das erste Königsfischen des Vereins, damals als gemeinsamer Ausflug organisiert, gehe nochmals ein Jahrzehnt weiter zurück, nämlich ins Jahr 1953. Die diesjährige Ausgabe lockte insgesamt 125 Fischer an den Start, die am Ende 33 Fische am Haken hatten.

Den Titel des neuen Fischerkönigs sicherte sich Michael Miebach-Ellmer (Wasserburg) mit einem Hecht aus dem Inn-Stausee. Erfolgreichster Nachwuchsfischer und somit neuer Fischerprinz wurde der erst zehnjährige Kilian Posch (Pfaffing) mit einem in der Staudhamer Kiesgrube gefangenen Schuppenkarpfen.

Der Präsident des Fischereiverbands Oberbayern, Maximilian Voit, zeigte sich erfreut über das Engagement der Wasserburger Fischer, welche die Traditionsveranstaltung des Königsfischens so aktiv pflegten. Er konnte ankündigen, dass es ab 2024 möglich sein werde, die Fischereiausweise anstelle der bisherigen Papierversion digital auf dem Smartphone mitzuführen. Und er gab den Anwesenden noch einen Appell mit auf den Weg: „Wir Fischer reinigen und pflegen Gewässer, setzen uns für den Artenschutz ein und betreiben wichtige Jugendarbeit. Lasst uns diese Aktivitäten bewusst in der Öffentlichkeit darstellen und bekanntmachen.“

Zum Abschluss konnte Zweiter Vorstand Roland Edl eine besondere Ehrung vornehmen. Franz Göpfert erhielt die Auszeichnung für 50-jährige Vereinsmitgliedschaft. „Die Hälfte davon, also nicht weniger als ein Vierteljahrhundert, als Erster Vorstand mit zahlreichen Verdiensten.“ Neben dem stetigen Einsatz für die Weiterentwicklung des Vereins habe Göpfert unter anderem wichtige Renaturierungsprojekte an heimischen Gewässern initiiert, die auch mit öffentlichen Auszeichnungen belohnt worden seien, betonte Edl.

*Foto (von links): Fischerkönig Michael Miebach-Ellmer und Fischerprinz Kilian Posch mit Vorstand Franz Göpfert.*

